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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 15 DE ABRIL DE 2024

No décimo quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os con-

selheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-se

ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Robert

Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (representante

da Ordem dos Advogados do Brasil), Elisângela Dutra (representante da Comunidade),

Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio Feminino) e Leticia Sezerotto

(represetante do Rotaract). Os conselheiros Roberta Machado Espíndola (representante

da Vara Criminal), Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do

Itajaí) e Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneá-

rio Camboriú) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apre-

sentação dos conselheiros e, em seguida, falou que que já  recebeu aprovação do calendá-

rio das palestras “Capacidade Empreendedora”, por parte dos gestores da Penitenciária

Masculina, Presídio Masculino e Presídio Feminino; sendo assim, as palestras iniciar-se-

ão no mês de maio, ministradas pelo professor Lucas Silveira Junior. Após isso, o presi-

dente Robert informou que reuniu-se com o professor responsável pela Extensão do Cur-

so de Gastronomia da Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI), para falar sobre o cur-

so CPVI na Cozinha; o professor aguardando um posicionamento da professor Attela,

que é responsável pela Extensão na Univali; Robert cobrará a professora Attela. Em se-

guida, o presidente falou sobre a reunião que teve com os gestores das três unidades pri-

sionais, onde foi combinado de que as visitas para as unidades seriam filtradas pelo Con-

selho da Comunidade, diminuindo o fluxo de pessoas estranhas no Complexo Penitenciá-

rio. O presidente aproveitou para falar que foi procurado pela pessoa responsável  por

ações em unidades prisionais, da Igreja Universal do Reino de Deus, que tem a intenção

de fazer um café para as policiais penais, em alusão ao Dia das Mães; a conselheira Mi-

chele relatou que vai verificar duas datas na próxima semana para que o café seja feito,

visto que a quantidade de profissionais em cada plantão é mínima. Logo a seguir, a con-

selheira Letícia falou que verificará com o Rotaract a possibilidade de reativar a campa-
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nha de doação de livros para o CPVI. Prestando contas sobre os gastos do Conselho, o

presidente informou que fora comprado um colete para o Presídio Masculino; esse colete

é utilizado para auxiliar a coluna em caso de traumas ou lesões; o presidente também fa-

lou que ainda hoje serão comprados mais dois instrumentos de saúde solicitados pelo

Presídio Feminino; durante a próxima semana, serão comprados os materiais solicitados

para a reforma das salas de aula do Presídio Masculino; o representante do Presídio Mas-

culino, Sr. Lorivani, já enviou orçamentos e o projeto para o Conselho da Comunidade da

Comarca de Balneário Camboriú. Logo em seguida, o presidente falou que já conversou

com os professores da Univali e está aguardando as definições da universidade sobre o

modo de operação da comprovação de horas do Programa Universidade Gratuita, para,

após isso, começar a receber os universitários para trabalho junto ao Conselho. O presi-

dente também falou que a estagiária Eloísa está trabalhando com a parte adminsitratativa

e as redes sociais do Conselho. Robert aproveitou para falar da importância do evento da

Federação dos Conselhos da Comunidade do Estado de Santa Catarina sobre Inspeções

nas Unidades Prisionais; o evento será gratuito e online, no dia vinte e nove de abril. Ro-

bert também falou sobre a aluna Beatriz Reis, que está fazendo um diagnóstico do Conse-

lho; o CCC-BC participa da disciplina de Accountability e Governança do curso de Ad-

ministração Pública da UDESC – campus Balneário Camboriú, onde os alunos apontam

os pontos positivos e os pontos a melhorar no Conselho, dando as respectivas sugestões

de melhoria. Sem mais nada a tratar, o presidente agradeceu a participação de todos e en-

cerrou a reunião.


